

L'épicerie moderne /

Place René Lescot - 69320 Feyzin

contact production : Fanny +33 6 30 71 03 80



1. Imaginez que cette voiture est un TOURBUS !

Vous êtes rue de la Bégude, vous apercevez le panneau l'épicerie moderne :
tournez à gauche !

Imagine that this car pictured here is your Tourbus.

You are now driving on Rue de la Bégude and should stop at the end of the street.
Turn left as it is indicated by the Epicerie Moderne sign.



2. Avancez sur 20m et arrêtez-vous !

Drive up 20m and stop !





3. Enlevez les 7 poteaux devant le magasin U express *

Move the poles in front of U Express (supermarket), there are 7 of them *



* A droite du TOURBUS, si cela est nécessaire pour la manoeuvre, enlevez les 4 autres poteaux.

* If necessary, you can move 4 more poles on the right of the Tourbus.

4. Avancez le TOURBUS jusque devant le U Express

You can now drive up to the front of U Express



5. Reculez jusqu'au fond de la ruelle qui longe l'arrière de la salle après avoir retiré les barrières noires «d'interdiction de stationner». Puis remettre les barrières et les 7 poteaux à leur place.

Reverse all the way to the back alley behind the concert hall
(make sure you remove the «no parking» black barriers)
Once done, put all the poles and barriers back into place.



6. IMPORTANT !!!!! Le TOURBUS doit se garer le plus à gauche possible, la porte blanche étant une sortie de secours à ne pas bloquer !

IMPORTANT!!! You must park the tourbus as far left as possible - the white door is an emergency exit and should not be obstructed !



7. INFOS PRATIQUES

